

LOCAL | Política

El PSOE denuncia la "larga lista de incumplimientos" del gobierno de la Junta con Priego

Según Isabel Ambrosio, las promesas electorales del gobierno de Moreno Bonilla para Priego, "se han quedado en anuncios, propaganda y pocos hechos".

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 12 de mayo de 2022 - 21:19



La cabeza de lista al Parlamento andaluz por el PSOE de Córdoba, Isabel Ambrosio, ha denunciado hoy en Priego "la larga lista de incumplimientos" del gobierno de la Junta con nuestra localidad, indicando que hay dos modelos a la hora de gobernar, "uno que apuesta por el retroceso, por los recortes en derechos sociales, por la privatización de los servicios públicos que tanto esfuerzo le han costado a esta tierra, y otro modelo que apuesta por el avance y el desarrollo que ha tenido esta tierra de la mano del PSOE-A".

Ambrosio realizaba estas declaraciones en el encuentro que mantenía con los medios de comunicación en el acceso al Molino de los Montoro, en el que ha estado acompañada por el también candidato socialista al Parlamento andaluz, José Manuel Mármol, el secretario general del PSOE de Priego, Toni Musachs, y miembros de la ejecutiva local.

Según indicaba Ambrosio, "las promesas electorales del gobierno de Moreno Bonilla se han quedado en Priego en anuncios, propaganda y pocos hechos", señalando los incumplimientos en materia sanitaria, haciendo mención a las profesionales de la enfermería, "que vuelven a salir a la calle porque necesitan que sus condiciones laborales se les reconozcan".

Un sistema sanitario público que, como reconocía Ambrosio, "durante estos dos últimos años y con la excusa del Covid se ha ido desmantelando, notándose especialmente en las colas en la atención Primaria, las urgencias saturadas, especialistas que van ya por 88 días para que te puedan ver o una lista de espera de 128 días para poder optar a una intervención quirúrgica", haciendo igualmente alusión a la tensión que se está generando en los sanitarios, "con despidos cuando ni siquiera había terminado la pandemia y contaban con los fondos para su contratación".

Para la candidata socialista, su formación defiende, "el derecho a un sistema sanitario público como el andaluz", adelantando que una de las primeras medidas que Juan Espadas va a poner en marcha cuando sea presidente de la Junta, "es garantizar, de la mano del diálogo y la negociación con los profesionales sanitarios, un porcentaje de financiación para poder mejorar la prestación del servicio y que la atención

sanitaria no se demore más de 48 horas desde que alguien pide una cita hasta que es atendido por su médico de cabecera”.

Entre esos “incumplimientos del PP y del gobierno de Moreno Bonilla con municipios como Priego y la comarca”, Ambrosio hizo alusión a la Ley de Dependencia, “ese reconocimiento que tienen las personas más vulnerables, ese derecho a un apoyo en un abanico de prestaciones amplio que con el paso de los años hemos visto como ha ido marcha atrás”, añadiendo que, “a día de hoy son una media de 700 días los que un andaluz tiene que esperar para que le sea reconocida la prestación y pueda optar a ella”.

Según la cabeza de lista al Parlamento andaluz por el PSOE de Córdoba, “esas son las formas del PP, que no cree en los servicios públicos y que ha hecho un esfuerzo importante en sanidad y educación para recortar recursos favoreciendo y haciendo mucho más fuerte el sistema privado, mejorando, a través de conciertos y otro tipo de ayuda, la iniciativa privada”.

De ahí que advirtiera que el PSOE de Andalucía, “no va a consentir que el PP, de la mano de la extrema derecha, conviertan esta tierra en lo que han convertido a otra, ya que no les vamos a consentir que echen abajo el trabajo y el esfuerzo de muchos años para conseguir servicios públicos de calidad”, afirmando que hay dos modelos a la hora de gobernar, “uno que apuesta por el retroceso, por los recortes en derechos sociales, por la privatización de los servicios públicos que tanto esfuerzo le han costado a esta tierra, y otro modelo que apuesta por el avance y el desarrollo que ha tenido esta tierra de la mano del PSOE-A, con nuestros errores que también lo hemos cometido, porque no comete errores el que no toma decisiones”.

Por su parte, José Manuel Mármol indicaba que cuando el PP accedió al gobierno de la Junta, “algunos dirigentes de Priego vendían que parecía que se iban a atar los perros con longanizas, que todo se iba a hacer, y tres años y medio después, la realidad es distinta”.

Según Mármol, en este período, “sólo hemos escuchado propaganda, proyectos que se vendían una y otra vez”, poniendo como ejemplo el lugar en el que estaban atendiendo a la prensa, el Molino de los Montoro, “un proyecto cuyas obras tenían que estar casi finalizadas y aún no se han empezado, que vendieron como una gran noticia cuando se firmó el convenio que estuvo paralizado por el PP mucho tiempo hasta que cambió el gobierno municipal, que dieron ruedas de prensa cuando se presentaron las ofertas de la empresas, cuando se licitó, cuando se adjudicó la obra, cuando se formalizó el contrato, y pese a ello, hace seis meses que las obras tenían que haber comenzado”.

Un proyecto que como reconocía Mármol, “viene de la época socialista y a los que el PP no ha dado respuesta, al igual que la variante de Las Angosturas, la otra gran promesa, la otra gran supuesta apuesta del PP que se encuentra paralizada”.

Situaciones que demuestran, como afirmaba el candidato socialista al Parlamento andaluz, “que el PP no gestiona y se le olvidan temas como el conservatorio profesional de música del que, con la legislatura ya pasada, ni siquiera hay noticias de que sea una realidad a medio plazo”.

En términos similares, Mármol hizo alusión a la educación, “ya que siguen recortando unidades en los colegios públicos, porque el PP tiene una intención, cerrar un colegio público en Priego”, mientras que en relación a la sanidad, recordó que un día antes de la disolución del Parlamento, “prometieron que tienen una buena intención de querer hacer un centro de especialidades, renunciando a la palabra hospital”.

preguntándose qué pasa con la pediatría, con la atención en las aldeas, o con el servicio de Rayos X por la tarde.

Por último, Mármol incidía en la apuesta de la candidatura de Juan Espadas por el municipalismo y especialmente por las zonas rurales, “porque los socialistas sí nos creemos la realidad y la necesidad que tenemos que llevar a cabo en las zonas rurales, trabajando día a día de una forma más discreta y en la que se dé respuesta a quien más lo necesita, garantizando la igualdad de oportunidades, independientemente donde resida, prestando servicios públicos de calidad”.